

20年ほど前に友人から誘われて、末吉老人福祉センターに通い始めました。囲碁のために毎日通っていますよ。囲碁を打っている時はおしゃべりせず黙々と。負けても勝ってもおもしろいものですよ。

健康のために特別なことはしていないですが、毎朝必ず30分の散歩をしています。のんびり歩きながら「今日はあの人負かしたいな」と考えたりしています(笑)

その後は家で読書。歴史小説が好きですね。今年も健康で囲碁を続けていけたらと思つてます。



池間 昌俊 さん(95歳)

- \* 1925年(大正14年)は こんな年でした
- \* 山手線の環状運転が開始
- \* 国内初めてのラジオ放送(後のNHK)が開始
- \* 治安維持法公布
- \* 普通選挙法公布(25歳以上の男子に選挙権を付与)
- \* 東京六大学野球が始まる
- \* エジプトでツタンカーメンのマスクが発見される

今年は  
**丑年!**  
2021年

# 丑年のみなさんへ

シルバー人材センター会員として、毎月那霸市の広報紙を配っています。朝4時頃起きて数日かけて約1800世帯をまわります。良い運動にもなるし楽しんでやっていますよ。

10年ほど前から「ペタンク」というスポーツを始めて毎日夢中です。鉄球を投げて競うルールなんですが、体にハンドがある人も子どもみんなで楽しめるスポーツなんです。

今年は富山県で全国大会が開かれるので、県代表として参加することが目標です。来年の全国大会は沖縄なので、その時には仲間みんなでおもてなししたいですね。今は人生100年と言いますがから、生涯現役であります。

遊んでいたいと思うこともあります。が、体が元気な限り、店に立ち続けたいです。

今年は、お稽古ごとにチャレンジして何か趣味を見つけたいと思っていきます。また、孫も一緒に3世代で県外に旅行に行くのが夢ですね。

原國商店は、那覇で創業して約60年になります。当初は衣類などの販売をしていましたが、今では、着物の生地や反物の卸・販売をしています。最近では、パソコンで仕事をするので技術の進歩についていけず、息子に頼りつきります。

家でのんびりして孫と遊んでいたいと思うこともあります。

中華人民共和国成立、東京証券取引所設立、穴の開いた5円玉硬貨が発行されています。

1949年  
(昭和24年)  
生まれ

原國 美智子 さん(71歳)

原國商店2代目店主

1949年  
(昭和24年)  
こんな年でした



## 新たな100年へ!



はいたい ぐすーよー  
(皆様、明けましておめでとうございます)。

2020年はコロナ禍により日常が一変し、社会においてもこれまでの価値観が大きく変化した一年でした。混迷の時を経て、いま私たちには新しい常識や価値観の下、新たな時代の幕分けを迎えていました。

そのような中、今年那覇市は大きな節目となる市制施行100周年を迎えます。築かれた歴史を土台に、輝かしい未来へと歩み出すためにも、一日も早く元気を取り戻さなければなりません。本市では先人が守り育んだ伝統文化の継承と新たな文化芸術の創造・発信拠点施設「那覇文化芸術劇場なはーと」の開館をはじめ、沖縄の食の魅力発信拠点施設「第一牧志公設市場」の建設工事など、本市の潜在的な魅力を大いにアピールすることにより、活況を取り戻してまいります。

そして今年も時代をつなぎ、世代をつなぎ、心をつなぐまちづくりの実現を目指し市民の皆さんと共に全力で邁進してまいります。

2021年が皆様にとって希望に満ちた輝かしい一年となりますよう祈念申し上げます。

くどうしん ゆたさるぐどう  
うにげーさびら  
(今年もよろしくお願ひします)。



城間 幹子  
那覇市長